
集会所建設アンケート結果と自治会からの報告 

集会所建て替えに関し 195件の回答を頂ました、ご協力ありがとうございました。 

少し残念だったのは、今期の総会資料や自治会だよりでご説明している項目への 

質問やご意見があったことです。今後とも自治会だよりを通じて、情報を流して 

いきますので、時間をかけて作成しています、自治会だよりに目を通して 

頂くようお願いします。 
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回
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数 

性 別 集会所利用 今後利用 思わない理由 建替について 間取りについて 

男  女 有    無 思う  1    2    3 賛成 反対 一任 
 

30 歳以下 0         

31～40 歳 5 3   2 3    2 1     1 1   0    0 0    0   5 4    0   0 

41～50 歳 9 5   4 7    1 1     0 0   0    0 4    0   5 7    1   0 

51～60 歳 10 6   4 3    6 1     2 3   0    0 2    1   5 4    0   0 

61～70 歳 85 43  42 43   29 12    15 12   2    1 41    3  47 59   15   2 

71 歳以上 86 50  36 66   19 7    11 9   0    2 42    7  32 49   10   8 

合計 195 107 88 122   57 22    29 25   2    3 89   11  94 123   26  10 
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自治会館建替えアンケート 集計表 

 
平成 28 年 11 月 20 日 

1. 特に必要性がない 

2. 他の施設を使う予定 

3. その他ご意見 

 集計の数字は各合計が合致しません。理由は 

未記入や、複数回答などが有り、それらを単純 

合計したものですが、傾向は読み取れます。 



アンケートに頂いた、色々なご意見を分類ごとに集計してみました。 
 

 

 意見数 

◎建築構造・面積・利用方法  

シャワー室不要 １９ 

トイレに関する件  ５ 

収納に関する件  ５ 

総 2 階に関する件  ４ 

その他 ２４ 

計 ５７ 

◎予算・図面について  ９ 

◎今後の使用・コスト・その他 １９ 

合計 ８５ 

 

※アンケート枚数：53枚 

現在の資金関係 

 自治会館建設準備金    2800 万円 

 ふるさとなんたら助成金  申請が通れば 1 千万助成金が支給予定 

 解体、設計、建設費用合計で 3500 万以内に収め、残りは維持メンテナンス 

 費用に充当予定 

今後の使用予定は、大災害時の１次避難所を兼ねた、地域の方とのふれあい 

友好の場所、また子供から高齢者までが楽しく過ごせる「オアシス」を目 

ざします。 



１、シャワー室の設置について 

大災害時の１次避難所としての機能から企画しました。車のエアーバックの様な 

取り扱いですが、補助金を受ける、必須条件ではないので、見直しをかけます。 

２．トイレが多すぎるとのご意見を受け、車いす対応の多目的トイレと女子トイレは 

兼用し、女子トイレは削除します。また多目的トイレには、折り畳み式の、おむつ 

交換台を検討します。男子トイレも大小兼用とし、小便器は削除する予定です。 

３． 収納は今よりかなり収納面積が広くなり、今回の案で十分と判断しています。 

４．総２階案は、予算的に無理です。また他の自治会館でも２階の使用実態は 

物置となっているところがほとんどと聞いています。常時階段の昇降は 

転落事故を誘発するし、管理上も目が届きにくいので、現在のロフト案で 

さらに使い勝手を考えていきます。 

５． 台所が広すぎるというご意見がありましたが、会議室兼用で考えています。 

現在の厨房では４人程度のスペースしか取れませんが、今回の案では 

会議、打ち合わせ、サークル活動など多目的な部屋として利用できます。 

６． ホールについてはケースバイケースで、間仕切りなどで簡易の区切りをつけ 

多目的に使用できるよう、今後の設計に組み入れて行きます。 

平成２９年３月に補助金の支給可否が決まります。それまでに見直し、２月中に 

詳細な説明会を企画しますので、宜しくお願いします。建設委員会への応募者は 

いらっしゃいませんでしたが、常時ご意見は受けますので、お近くの役員まで 

連絡をお願いします。 

補助金の支給は次年度は予算化されていますが、それ以降は不透明です。 



排水溝の効果確認と今後の計画について 

秋の一斉清掃時に行いました、排水溝の調査には、多数ご協力を 

頂きありがとうございました。水が溜まっている排水溝にはすべて 

水抜きの穴をあけましたが、まだ 100か所程度、水が溜まっている所が 

確認できました。 

次回春の一斉清掃時には、水抜き穴のメンテ（具体的には金属棒などで 

穴のつまりをなくす）を行うと共に、再度水たまりの調査をしていただき 

水の溜まっている桝は、追加の穴あけを実施予定です。その後は各ご家庭で 

近くの排水桝のメンテナンスをお願いします。 

 

第６回餅つき大会について 

 今年も恒例となりました餅つき大会を１２月２５日（日）に実施します。 

インフルエンザ、ノロウイルスの流行時期ですので、今年は衛生管理を 

厳格に行います。具体的には 

１． もち米、つき上がった餅などにじかに手を触れる方は、アルコール消毒後 

十分に手を洗っていただき、手洗い管理責任者（自治会で決めます）の 

許可を受けていただきます。手洗い済が確認できるバンダナを 

ご用意します。手洗いの許可が出ていない方は、餅を丸めることなど 

直に食材に触れることは、遠慮していただきます。 

２． つき上がった餅の持ち帰りは、原則禁止とします。その場でつきたての 

お餅をご賞味ください。 

３． 子供さんには、餅つきを体験をして頂きます。また大人のつき手も募集 

します。未経験の方には、指導いたしますので、この機会に是非 

挑戦してみて下さい。 


